

## Konfliktmineralienrichtlinie EFB-Elektronik GmbH

Wir sind uns den zunehmenden klimatischen, sozialen und politischen Veränderungen unserer Welt bewusst. Wir erkennen unsere dadurch wachsende gesellschaftliche Verantwortung an. Daher verpflichten wir uns zu Nachhaltigkeit in den Bereichen Umwelt, Soziales und Unternehmensführung.

Vor diesem Hintergrund fördern wir die verantwortungsvolle Beschaffung von Mineralien. Da wir keine Mineralien direkt beziehen, können wir diese Verantwortung nur gemeinsam mit unseren Geschäftspartnern wahrnehmen. Grundlage hierfür bildet der Verhaltenskodex für Lieferanten (CoS). Unsere Lieferanten verpflichten sich, dass sie Güter und Materialien zur Herstellung ihrer Produkte für EFB-Elektronik nicht auf illegale oder unethische Weise und keine Mineralien aus Konflikt- oder Hochrisikogebieten beziehen. Zu den problematischen Mineralien für unsere Produkte zählen insbesondere Zinn und Gold. Zur Eindämmung des Handels von Mineralien aus Konflikt- oder Hochrisikogebieten unterstützen wir die EU-Verordnung 2017/821 und berücksichtigen den Abschnitt 1502 des DoddFrank Act von 2010 zur Vermeidung der Finanzierung von bewaffneten Gruppen in der Demokratischen Republik Kongo und angrenzenden Ländern durch Konfliktmineralien, wenngleich wir nicht gezwungen sind, diese Gesetzgebung einzuhalten. Darüber hinaus lassen wir uns von den OECD-Leitsätzen zur Erfüllung der Sorgfaltspflicht zur Förderung verantwortungsvoller Lieferketten für Mineralien aus Konflikt- oder Hochrisikogebieten leiten. In diesem Zusammenhang führen wir hinsichtlich der Verwendung von Konfliktmineralien Abfragen in unserer Lieferkette durch. EFB-Elektronik Lieferanten verpflichten sich, uns nach Anforderung zeitnah ausreichende Informationen zur Beschaffung von Gold, Zinn, Tantal, Wolfram, Kobalt und Glimmer mittels „Conflict Minerals Reporting Template“ (CMRT) bzw. „Extended Mineral Reporting Template“ (EMRT) zur Verfügung zu stellen. EFB-Elektronik-Lieferanten sind verpflichtet, ausschließlich mit Hütten und Raffinerien zusammenzuarbeiten, die nach dem Responsible Minerals Assurance Process (RMAP) der RMI (Responsible Minerals Initiative) als konform eingestuft wurden. EFB-Elektronik-Lieferanten stellen sicher, dass ihre Unterlieferanten ebenso verpflichtet sind. Falls wir dies als notwendig ansehen, fordern wir die vollständige Offenlegung von Lieferketten bei unseren Lieferanten an und behalten uns das Recht vor, Bewertungen oder Audits durchzuführen.

1

  
Robin Ohle

Geschäftsführer / CEO

  
Michael Voß

Referent Nachhaltigkeit &amp; Material Compliance

Bielefeld, 07.07.2025

## Conflict Minerals Policy EFB-Elektronik GmbH

We are aware of the increasing climatic, social and political changes in our world. We recognise our growing social responsibility as a result. We are therefore committed to sustainability in the areas of the environment, social affairs and corporate governance.

With this in mind, we promote the responsible sourcing of minerals. As we do not source minerals directly, we can only fulfil this responsibility together with our business partners. The basis for this is the Code of Conduct for Suppliers (CoS). Our suppliers undertake not to source goods and materials for the manufacture of their products for EFB-Elektronik illegally or unethically and not to source minerals from conflict or high-risk areas. Problematic minerals for our products include tin and gold in particular. To curb the trade of minerals from conflict-affected or high-risk areas, we support EU Regulation 2017/821 and have taken into account Section 1502 of the Dodd-Frank Act of 2010 to prevent the financing of armed groups in the Democratic Republic of Congo and neighbouring countries with conflict minerals, although we are not obliged to comply with this legislation. We are also guided by the OECD Due Diligence Guidance for Responsible Supply Chains of Minerals from Conflict-Affected and High-Risk Areas. In this context, we carry out enquiries in our supply chain regarding the use of conflict minerals. EFB Elektronik suppliers undertake to provide us with sufficient information on the procurement of gold, tin, tantalum, tungsten, cobalt and mica in a timely manner upon request using the 'Conflict Minerals Reporting Template' (CMRT) or 'Extended Mineral Reporting Template' (EMRT). EFB-Elektronik suppliers are obliged to work exclusively with smelters and refineries that have been classified as compliant according to the Responsible Minerals Assurance Process (RMAP) of the RMI (Responsible Minerals Initiative). EFB-Elektronik suppliers ensure that their sub-suppliers are equally committed. If we deem it necessary, we request full disclosure of supply chains from our suppliers and reserve the right to conduct assessments or audits.

2



Robin Ohle

CEO



Michael Voß

Sustainability and Material Compliance Officer

Bielefeld, 07.07.2025